



BOLETÍN DE PRENSA

Juegos Deportivos Intercolegiados



Medellín, Antioquia, sábado 18 de octubre de 2025 / Boletín de prensa N°. 01.

Indeportes Antioquia entregó la bandera y la “nueva piel” a sus deportistas rumbo a la final nacional de los Juegos Intercolegiados 2025



Parte de los deportistas antioqueños que representarán al departamento en la final nacional de los Juegos Intercolegiados 2025, en compañía de sus entrenadores, profesores, padres de familia y servidores de Indeportes Antioquia, durante la entrega de la bandera y de los uniformes. Fotos: Andrés Esteban Marín Marín – Indeportes Antioquia.

Medellín, Antioquia (Oficina Asesora de Comunicaciones de Indeportes Antioquia). En un acto cargado de emoción y simbolismo, Indeportes Antioquia realizó el sábado 18 de octubre, a las 5:00 p.m., en el auditorio Antonio Roldán Betancur, la entrega oficial de la bandera de Antioquia y de los uniformes a los estudiantes que representarán al departamento en la final nacional de los Juegos Intercolegiados 2025.

La final nacional se desarrollará entre el 20 de octubre y el 9 de noviembre en Cali y Palmira (Valle del Cauca), y reunirá a los mejores talentos estudiantiles del país. Antioquia participará con una delegación de 584 personas, compitiendo en los 29 deportes habilitados por el Ministerio del Deporte, en las categorías prejuvenil y juvenil, en ambas ramas. Esta participación reafirma la fortaleza deportiva del departamento y su condición histórica como potencia nacional.

Durante el acto, el gerente de Indeportes Antioquia, Luis Giovany Arias Tobón, dirigió un mensaje emotivo a los estudiantes y les recordó que no están solos: “detrás de cada uno hay familias, profesores, entrenadores y todo un departamento que los admira y los acompaña, porque Antioquia es tierra de campeones”.

Cada deportista recibió la indumentaria oficial, denominada “la nueva piel”, inspirada en el jaguar, un símbolo de fuerza, inteligencia, liderazgo y conexión con el territorio. Al igual que este felino, los deportistas antioqueños se destacan por su agilidad, resistencia, adaptabilidad y espíritu de superación. Vestir estos colores significa llevar tatuados los valores y la identidad de un territorio que cree en la tenacidad de su gente.

Uno de los momentos más significativos de la jornada fue la entrega de la bandera de Antioquia. En representación de toda la delegación, dos deportistas destacados y un profesor recibieron de manos del gerente la bandera blanco y verde, como símbolo del compromiso de representar al departamento con identidad, respeto y pasión.

El acto finalizó con una fotografía colectiva, en la que participaron parte de los deportistas, entrenadores, profesores, padres de familia y servidores de Indeportes Antioquia, recordando con sentimiento que “Antioquia es tierra de campeones”. Esta imagen simbolizó la integración de una delegación que llevará el nombre del departamento con orgullo a la gran cita nacional.

